



伝統を受け継ぎ、更なる発展へ ～後期生徒会へのバトンタッチ～



校長 藏 薫 孝一

国分南中学校のよさは、生徒会活動が充実しているところにあります。今学期開催した体育大会、学習文化発表会等は、まさにそのよい例で、生徒自身の手で創り上げる感動的な学校行事となりました。大きな行事だけでなく、日々の常時活動等も、各専門部の活動が充実し、生徒会の活動が、学校生活に勢いを与えてくれていると感じています。

これらは、先輩たちが築き上げ、それを脈々と受け継いできた国分南中学校のよき伝統だと思います。それだけでなく、今年度前期（第56期）の生徒会は「万里一空～天高く突き進め～」のスローガンのもと、生徒会本部や各専門部からのいろいろなアイディアで、新たな取組も行ってきました。特に、校則見直しについては、生徒会役員を中心とした校則見直し委員会で何度も何度も協議を重ね、さらに全学級で討議を行い、生徒総会における全校生徒による確認を経て、改定した新たな校則での運営が2学期から始まっています。これは、国分南中の歴史における新たな1ページを開いたと言っても過言ではない、それほど大きな快挙であったと思います。その原動力はまさに前期生徒会役員の皆さんのたゆまぬ努力にあったと思います。前期生徒会役員の皆さんには、これまで本当によく頑張ってもらいました。心から感謝しています！

そして迎えた11月7日（火）の生徒集会において、後期（第57期）生徒会への引継ぎ式を行いました。引継ぎ式では新生徒会役員への任命、生徒会旗の受け渡し、新旧生徒会長の挨拶等がありました。前期生徒会長からは、これまでの生徒会活動の総括と全校生徒からの協力に対する感謝の言葉が、そして新生徒会長からは、国分南中生徒会の伝統をしっかりと受け継ぎ、更に発展しようとする力強い決意の言葉が述べられました。最も大切なことは、生徒全員が、国分南中生徒会の一員であるという当事者意識をもち、みんなによりよい南中を創っていこうという気概をもつことです。新生徒会役員が中心となり、いろいろなアイディアを出し合いながら、生徒全員でこれまで以上により元気で活力あふれる南中にしていきたいと思います！

《大盛況・大成功、皆様の御協力に感謝！～PTA バザー開催～》

11月11日（土）にPTAバザーを開催しました。過去3年間、コロナ禍にあって開催ができておりませんでした。今回、実に4年ぶりの開催となりました。4年ぶりということで、企画・運営等においてほぼゼロスタートから進めないといけなかった状況がありましたが、PTA事業部の皆様を中心に、多くのPTA会員の皆様に準備等で大変な御尽力をいただき、何とか当日を迎えることができました。当日は、委託業者のキッチンカーによるフードコーナー、保護者の皆様からの提供品コーナー、体験型ブース等、内容も大変充実し、大盛況・大成功でした！保護者の皆様には様々な提供品の御協力や、当日の多数の御来場に対しまして心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました！



## 《 文化の華が咲きました～学習文化発表会開催～ 》

11月2日（木）に学習文化発表会を開催しました。これは日頃の教科・総合的な学習の時間等の学習や部活動等における制作・鑑賞・演奏活動等の総合的な発表の場であり、舞台発表と展示発表の形で開催しました。

舞台発表は、第1部として吹奏楽部、英語弁論・暗唱、ダンス部、総合的な学習の時間の発表、第2部として合唱コンクールを実施しました。展示発表は、国語科、社会科、理科、美術科、家庭科、読書関係の発表が行われました。



合唱コンクールについては、各学級で音楽の時間や昼休み、放課後等を使って一生懸命練習に取り組んできました。本番ではすべての学級が、まとまりのある素晴らしいハーモニーを聴かせてくれました。合唱への取組により各学級の絆がより深まったことと思います。そして一人一人の生徒の確かな成長につながる取組になりました。今後も様々な行事を通して自分の可能性を伸ばしていきましょう！

## 《 地域とのつながりを大切に～地域行事での生徒の活躍～ 》

10月29日（日）に開催された下井地区親睦大運動会にダンス部が出演し発表してくれました。また多くの本校生徒が役員として頑張ってくれました。ダンス部は、11月3日（金）に開催された上野原縄文の森秋祭りでもダンスを披露してくれました。5月に行われた縄文の森春祭りには吹奏楽部も出演しました。生徒の皆さんには、今後も地域の一員として行事等へ積極的に参加するなど、地域とのつながりを大切にしてほしいと思います。



## 《 文武両道で大活躍！～県駅伝＆音楽のつどい～ 》

10月に開催された始良・伊佐地区中学校駅伝競走大会で、本校駅伝クラブチームが県大会の出場権を獲得し、11月9日（木）に指宿市で開催された県大会に出場しました。結果は男子チームが第2位（1位とはわずかに1秒差でした・・・）、女子チームが11位と大健闘してくれました。男子チームは、12月に開催される九州大会への出場権も獲得しました。本当によく頑張ってくれました。南中駅伝クラブの更なる活躍に期待したいです！



また同日11月9日には、みやまコンセールにおいて「霧島市音楽のつどい」が開催され、本校からは南中コーラスが出演しました。南中コーラスは、合唱が大好きな有志で構成された合唱団で、校内合唱コンクールでも発表しましたが、この日も力強く美しいハーモニーを聴かせてくれました。発表曲としては2曲披露し、最後の全体合唱では、



南中コーラスが全体をリードし、会場が一体となって盛り上がりました。

南中駅伝クラブに南中コーラス、文武両道で大活躍してくれました！！

【お礼】始良伊佐法人会婦人部の方々から「愛の手づくり雑巾」を贈呈していただきました。大切に使用させていただきます。どうもありがとうございました！

### 〔12月の主な行事予定〕

|                      |   |
|----------------------|---|
| 1日（金）7校PTA           | 13日（水）保育実習（2-3）6校時カット                   |
| 4日（月）人権週間（～12/10）    | 14日（木）県ダンス発表会 B校時                       |
| 5日（火）全校集会            | 15日（金）保育実習（2-4）学級専門部会<br>性に関する指導（2年）B校時 |
| 6日（水）保育実習（2-1）6校時カット | 16日（土）家庭教育学級（門松づくり）                     |
| 7日（木）性に関する指導（1年）B校時  | 18日（月）学校評議員会 学校専門部会 B校時                 |
| 8日（金）保育実習（2-2）       | 19日（火）生徒集会 スクールカウンセラー                   |
| 9日（土）土曜授業 南中駅伝大会     | 20日（水）B校時                               |
| 12日（火）学年集会 授業参観      | 21日（木）6校時カット                            |
| 1・2年PTA 家庭教育学級（創作）   | 22日（金）終業式 大掃除 午後カット 給食なし                |
|                      | 25日（月）冬季休業（～1/7）                        |